

# *Celebran en Siria Feria Internacional de Comercio*

---



Damasco, 18 ago (RHC) Muestras representativas de 43 países se presentan este viernes en la edición 59 de la Feria Internacional de Damasco, uno de los eventos expositivos de mayor prestigio en la región del Medio Oriente.

La víspera, en la inauguración del evento, el primer ministro sirio, Imad Khamis, enfatizó en que se espera la inversión de varios países amigos y empresarios para la reconstrucción siria.

Coincidió con otros actores presentes en la cita que paralelo al avance del Ejército sirio frente a elementos terroristas, la economía de ese territorio muestra indicios de recuperación.

En uno de los stands, el embajador de Cuba en Siria, Rogerio Santana, subrayó que la presencia del país caribeño es una muestra de solidaridad con el pueblo de esa nación la cual vence en su lucha contra el terrorismo internacional y enfrenta a potencias extranjeras.

Asimismo puntualizó que la participación de la mayor nación de las Antillas en el encuentro, procura potenciar una futura relación económica y comercial más profunda con Siria.

Entre los países asistentes a la feria, que cerrará sus puertas el próximo día 26, se encuentran Irán, China, Rusia, Venezuela y Cuba.

Ese espacio una oportunidad para Siria de atraer nuevas inversiones y oportunidades de negocio en medio del conflicto que vive desde 2011.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/138678-celebran-en-siria-feria-internacional-de-comercio>



**Radio Habana Cuba**